

Cinq rythmes de la vie en mission

Ces rythmes sont des actions ordinaires qui font déjà partie de notre quotidien ou qui sont faciles à intégrer. Ils nous aident grandement à demeurer en Jésus, à devenir comme Jésus et à vivre comme Jésus.



Connaître Dieu

Nous voulons nous « mariner » dans la connaissance de Dieu, c'est-à-dire chercher à mieux le comprendre et à mieux comprendre la vie à laquelle il nous invite. Nous voulons que notre expérience croissante de Dieu et de la vie abondante et éternelle qu'il nous offre déborde sur notre entourage de sorte que chacun constate que la vie abondante trouve sa source en Jésus.

Comment faire ?

La connaissance de Dieu s'approfondit par la pratique des moyens de grâce que Dieu nous donne.

Dieu utilise notre lecture, notre étude, notre méditation et notre mémorisation des Écritures pour approfondir de jour en jour notre connaissance de qui il est, de ce qu'il fait et de la pertinence de sa présence en nous au quotidien.

Il utilise les diverses facettes de la prière pour approfondir notre amour pour lui, pour nous fortifier, pour nous accorder le repos et pour nous rappeler sa présence constante en nous. La contemplation, l'adoration, la louange et les actions de grâce nous rappellent la perfection de son être et de son œuvre; la supplication et l'intercession nous rappellent son amour et son intérêt pour les moindres détails de notre vie et de notre mission. Bref, prier, c'est se reposer en Dieu et jouir d'un dialogue continu avec le Roi éternel qui siège sur son trône éternellement. Rappelons-nous donc souvent que nous sommes déjà assis avec lui dans les lieux célestes, grâce à notre union avec lui, effectuée par l'Esprit, à la gloire du Père (Éphésiens 2.1-9).



Écouter Dieu

Alors que le rythme Connaître Dieu se centre surtout sur l'accueil de la Parole de Dieu sous la direction de l'Esprit, le rythme Écouter Dieu se centre surtout sur la prière selon les Écritures et la soumission à la direction constante de l'Esprit.

Dieu nous habite continuellement par son Esprit dès l'instant de notre nouvelle naissance, de sorte que la pensée de Christ nous habite (1 Corinthiens 2.16). En apprenant à nous mettre à l'écoute de l'Esprit d'un moment à l'autre, nous saurons obéir par la foi à ses moindres directives tout au long de la journée. Le plus souvent, il nous dirige en ramenant à notre esprit des vérités de la Parole de Dieu pour ensuite parler directement et doucement à notre cœur pour nous donner des directives très précises à ces sujets ou d'autres.

L'écoute de l'Esprit, jumelée d'une obéissance fondée sur l'assurance qu'il nous rend capables de lui obéir par sa grâce, nous permet d'être intentionnels dans nos relations, de cheminer dans notre foi et de progresser dans notre amour pour Dieu et pour les autres.



Aimer/bénir

Dans Éphésiens 5.1-2, Paul nous encourage à vivre comme enfants bien-aimés de Dieu, pardonnés et purifiés par Christ, transformés et fortifiés par l'Esprit, de sorte que nous vivions dans l'amour en toutes circonstances.

En cherchant à vivre selon ce principe capital au foyer, au travail, en église et dans notre entourage, nous accomplirons la volonté de Dieu; car tous les commandements se résument à aimer Dieu de tout notre être et notre prochain comme nous-mêmes (Matthieu 22.37-40).

Imaginez l'impact que nous pourrions avoir si nous mettions ce conseil en pratique en tout temps (1 Pierre 3.8-12)!



S'investir/manger ensemble



Manger est un besoin fondamental pour notre survie. Pourquoi ne pas aussi en faire une activité qui sert à approfondir nos relations? Manger avec d'autres est une excellente manière d'apprendre à se connaître et à tisser des liens d'amitié.

Certes, il ne s'agit que de l'un des moyens que nous pouvons utiliser pour approfondir nos relations avec les autres. Toute activité quotidienne et toute activité sociale peuvent nous aider à nous investir auprès des autres personnes qui y participent.

Cherchons donc à nous investir auprès des autres au foyer, au travail, dans notre quartier, à l'église et dans notre ville en les intégrant à nos activités ou en nous intégrant aux leurs. Cela peut être aussi simple que de les inviter à prendre un café ou à sortir marcher ensemble.



Aller/envoyer

Comme ambassadeurs de Jésus-Christ, nous voulons intentionnellement pointer les autres vers le règne éternel et parfait de Dieu, en invitant chacun à vivre d'un moment à l'autre pour Jésus par la foi.

C'est d'ailleurs l'invitation que Jésus lui-même nous lance :

Tout pouvoir m'a été donné dans le ciel et sur la terre. Allez, faites de toutes les nations des disciples, les baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, et enseignez-leur à observer tout ce que je vous ai prescrit. Et voici, je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde. (Matthieu 28.18-20).

Nous pouvons accomplir cette mission simplement en devenant de plus en plus conscients de sa présence en nous. Nul besoin d'ajouter des activités à notre horaire. Il suffit de voir les occasions de témoigner de Dieu en paroles et en actions que Dieu nous accorde au cours de la journée.